

株式会社**ADEKA**は1917年に旭電化工業株式会社として誕生し、化学品、食品、ライフサイエンス分野において多彩な製品を提供し続け、2017年1月27日、創立100周年を迎えました。くらしを豊かにする素材メーカーとして外部環境の変化に対応し、持続可能な社会の実現に向け挑戦し続けています。

ADEKA労働組合は、株式会社**ADEKA**の企業別労働組合として1945年12月24日に結成され、今年75周年を迎えます。これまでの間、時代に合わせ組織体制を変化させ、現在では本体の組合員だけでなく、グループ企業7社、企業構造改革の際に誕生したEBO5社の組合員と共に労働運動を進めています。

活用できる天然資源の少ない我が国では、人財育成が何より重要な課題であると考えています。私たち働く者の生活の向上を図るためには、国の発展・企業の発展が必須です。そして発展の基礎は人財にあります。自社での人財育成は勿論のこと、広く優秀な人財の輩出に資する取り組みは労働組合の社会的役割のひとつであると考え、日本学生支援機構（JASSO）への投資を決定しました。この取り組みを通じて教育支援に貢献できることを期待しております。

最後にこのような機会を提供いただきました三菱UFJモルガン・スタンレー証券の皆さまには感謝申し上げます。

